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ORDEN DEL DIA 
 
 

1. Ejecución de la inversión actualizada y avance de metas PDD - Todas las 
entidades.  

2. Hacienda. Reporte del Índice de Desarrollo Sectorial (MIPG) 2020. 
3. Foncep. Avances Hoja de ruta U Distrital y Avances en las gestiones para la 

política pública de atención al pensionado. 
4. Lotería. Avances proyecto BEPS.  
5. Catastro. Seguimiento catastro territorial y avances del censo Bogotá. 

 
6. Proposiciones y varios. 

 
 
1. APERTURA DE LA SESIÓN 

Siendo las 4:10 p.m., en la plataforma Teams se inicia la sesión virtual del comité sectorial 
de desarrollo administrativo de Hacienda. El Subsecretario Técnico de Hacienda, en su 
función de secretario técnico de la mesa hizo apertura de la sesión, previa verificación de 
quorum completo posteriormente presentó el orden del día propuesto, dando inicio al 
desarrollo de este. 
 
2. DESARROLLO  DEL ORDEN DEL DÍA 

 
Las presentaciones realizadas por cada una de las entidades se adjuntan formando parte 
integral de la presente acta. 
 
La presentación de los temas del orden del día se realiza por cada una de las entidades 
que conforman el sector. 
2.1. Ejecución de la inversión actualizada y avance de metas PDD - Todas las 

entidades. 
 
 
El subsecretario José Alejandro Herrera inicia indicando que el tema de ejecución 
presupuestal es un tema relevante, y que ha sido característico como sector encontrarse 
en el nivel bajo de ejecución, por lo cual, se han incrementado los esfuerzos por cumplir 
con el plan de ejecución y de adquisiciones, adelantando desde la secretaria de hacienda 
un proceso micro gerencial al llevar a cabo seguimientos y reuniones periódicas, donde las 
áreas reportan el nivel de ejecución y liberación de reservas con respecto al cronograma 
incluido en el plan de adquisiciones y lo correspondiente a los procesos contractuales, esto 



 

 

con el fin de mejorar el nivel de ejecución y la posición de la secretaría de hacienda en este 
ranking. El secretario de hacienda Juan Mauricio Ramírez confirma lo dicho al expresar 
que, como objetivo, el sector de hacienda será un referente y ejemplo en materia de 
ejecución presupuestal en adelante, con una ejecución con resultados que impacte 
positivamente los objetivos y metas propuestas. El jefe de la oficina asesora de planeación 
de la Secretaría Distrital de Hacienda inicia la presentación correspondiente a la entidad 
presentando las cifras de ejecución presupuestal al 22 de junio de 2021. 
 
En cuanto a ejecución de gastos la entidad presenta en compromisos un total de 39% y en 
giros 27%. Por rubros, en gastos de Funcionamiento se tiene una ejecución de 42% en 
compromisos y 32% en giros, mientras que en Inversión se tiene una ejecución de 26% en 
compromisos y 1% en giros, como se detalla en el siguiente cuadro. 
 

 
A continuación, el jefe de la oficina asesora de planeación de la SDH explica el detalle de 
la ejecución de Inversión por proyecto de inversión el cual se resume en el siguiente cuadro 



 

 

 
 

Es de observar el nivel de la ejecución y compromisos de los proyectos en infraestructura 
de la sede de la SDH y el CAD que se encuentran en el 1%, las evaluaciones de la calidad 
del gasto con el 0% y el proyecto de modernización de la infraestructura física del consejo 
con un 3%, siendo estos los proyectos con menos avance dentro del plan anual de 
adquisiciones. Se destaca el avance en la modernización de la gestión institucional del 
consejo con un 46%, el proyecto de arquitectura para la operación del ERP con el 41%, el 
fortalecimiento del servicio y control tributario con un 21% y el fortalecimiento de la gestión 
del desempeño de la SDH con un 44%; estos resultados han sido impactados por dos 
elementos que no han permitido ir a la velocidad esperada en la ejecución presupuestal y  
son la implementación de BogData, el cual se encuentra en proceso de estabilización a los 
requerimientos que tiene la SDH, por lo cual se han retrasado los giros proyectados, y el 
otro, es en el tema de evaluación de la eficiencia del gasto que está en proceso de definición 
y articulación con las entidades que van a ser evaluadas e informadas en cuanto el alcance 
del proyecto. Estas cifras se verán afectadas en la próxima sesión por el trabajo de 
seguimiento que se viene implementando actualmente en la SDH.  
 
En la siguiente gráfica se observa el nivel de ajuste de los proyectos con el nivel de 
ejecución de lo programado a 22 de junio de 2021; registro que indica el rezago en la 
programación versus lo ejecutado. 
 



 

 

 
 

El jefe de la oficina asesora de planeación de la SDH señala que para el 2021 se constituyó 
un presupuesto de 25.965 millones de pesos indicando la ejecución en pagos de 6.721 
millones de pesos equivalente a un 26% del total de la reserva a la fecha; donde el mayor 
peso del presupuesto está dirigido a la operación del ERP, con un 23% del total. Se 
destacan las adiciones hechas al contrato con la UT con 11.762 millones de pesos que se 
encuentran pendientes por girar. El siguiente cuadro relaciona por proyectos la ejecución 
de reservas 2021 a junio 22 de 2021. 
 

 
 
 
 

Avance de Metas Plan de Desarrollo 
 



 

 

En cuanto a las metas del plan de desarrollo el jefe de la oficina asesora de planeación 
relaciona la programación a 2021, trayendo el arrastre de las metas 2020 y el avance 
realizado con respecto a éstas a marzo de 2021; en la meta de la formalización de 50.000 
unidades productivas que para el 2021 se estableció como meta 10.000 unidades, el 
avance es cero, y se encuentra en proceso de consolidación del equipo que adelantará la 
gestión de acercamiento a las unidades productivas. Los siguientes dos cuadros relacionan 
el total de metas programadas, así como el nivel de ejecución obtenidas con corte a marzo 
de 2021, donde se destaca el nivel de ejecución en el área tecnológica, en la definición e 
implementación del modelo integrado de arquitectura tecnológica para la operación del 
ERP, presentando un avance en general del 6.67%, logrando que el 100% de las entidades 
accedan a los módulos de presupuesto, tesorería, contabilidad y gestión de terceros. En el 
CORE presenta un acumulado por fases del 91.2%, en la implementación de la App 
tributaria para usuarios Apple, modernización de equipos de la SDH, con un 18.20% y en 
fortalecimiento de la infraestructura del consejo con un 25.13%. 
 

 



 

 

 
 

 
2.2. Hacienda. Reporte del Índice de Desarrollo Sectorial (MIPG) 2020. 
 
Índice de desempeño Institucional (IDI) 

 
Se presenta el Índice de desempeño institucional (IDI) dando una visión en su conjunto o 
como sector, mostrando el estado de la gestión y desempeño de las entidades públicas del 
distrito, donde como alcaldía mayor, presenta el IDI más alto en comparación con otras 
ciudades capitales del país como son Barranquilla, Medellín, Cali y Cartagena, obteniendo 
un puntaje de 97.7. Se observa también la evolución que ha logrado obtener la alcaldía en 
el indicador IDI en los últimos tres años, pasando de un puntaje de 75.7 en el 2018 al 97.7 
en el 2020 como se muestra en la siguiente gráfica. 

 
 



 

 

En la siguiente gráfica se observa también el desempeño del sector Hacienda con el 
resultado obtenido por cada una de las entidades que lo componen, siendo la Unidad 
especial de Catastro Distrital la de mayor puntaje (97.2) y Lotería de Bogotá con el índice 
más bajo (79.8) para el 2020, con un promedio para las 4 entidades de 86.7. La tendencia 
observada en la implementación del MIPG durante el periodo 2018-2020 muestra ser 
positiva en cada una de las entidades con excepción del Foncep que tuvo un decremento 
al pasar de 90 puntos IDI en el 2019 a 80.5 puntos en el 2020. 
 

 
 
Por último, se presentan las dimensiones que componen el IDI, con valores promedio en 
cada una de sus áreas  
 

 
 



 

 

De acuerdo con los datos observados, indica que, en las dimensiones de gestión con valor 
en resultados, información y comunicación, control interno y gestión del conocimiento es 
donde mejores resultados presenta la gestión en le modelo integrado de planeación y 
gestión MIPG; observando también la necesidad de fortalecer los planes de acción y 
seguimiento para optimizar el desempeño en talento humano, direccionamiento estratégico 
y planeación y en evaluación de resultados. 
 
2.3. FONCEP 
 
Ejecución presupuestal 
 
La subdirectora administrativa y financiera de FONCEP hace la presentación de la 
ejecución presupuestal al cierre del mes de junio de 2021, presentando una ejecución de 
37.60% en los recursos de inversión. Espera la directora que, a 30 de junio de acuerdo con 
procesos en avance en el área de contratación, puedan tener un nivel de ejecución del 40% 
y subir en el ranking de ejecución del distrito. La directora resalta que, entre varios 
proyectos, hay en desarrollo un proyecto que considera clave para la gestión de Foncep, 
relacionado con la implementación de herramientas archivísticas y gestión documental que 
está pendiente del visto bueno del archivo de Bogotá y que espera poder ejecutar a final 
del presente año. Desde el área de funcionamiento concluye que al cierre del mes de mayo 
el nivel de ejecución es del 68%. 

 
 

Avance metas Plan Distrital de Desarrollo 
 
Indica la directora del FONCEP que frente al plan de desarrollo se establecieron dos 
objetivos enmarcados en la meta de logro de ciudad: 1. incrementar la efectividad de la 
gestión pública distrital y local articulando la gestión pensional del distrito con una inversión 
de 23.192 millones de pesos y 2. con el programa estratégico de gestión pública efectiva 
abierta y transparente; definiendo, implementando y liderando una política pública distrital 
de atención al pensionado con una inversión de 2.855 millones de pesos. En la siguiente 
gráfica se muestran los avances en las metas propuestas. 
 



 

 

 

 
 

1. Avances meta Articulación pensional  
 

En las siguientes gráficas se observa el avance de la meta de la gestión    pensional 
del distrito, presentando la hoja de ruta con la cual se determinaron las fases definidas 
del proceso de articulación y las entidades articuladas. 

 

 



 

 

 
 

Articulación Universidad Distrital Francisco José de Caldas 
 
Se han realizado las mesas de trabajo lideradas por la secretaría de hacienda,  indicando 
el proceso para el desarrollo del pacto de concurrencia en la asignación de recursos tanto 
del distrito como de la nación para el pago pensional, en donde la universidad ha presentado 
también al ministerio de hacienda todo lo relacionado con el cálculo actuarial, 
encontrándose en proceso de revisión y observaciones por el ministerio de hacienda,  y en 
la solución de inconsistencias técnicas de este cálculo de parte de la universidad distrital, 
con el objetivo de llevarla a la posterior firma y aval por parte del ministerio. Indica la 
directora que actualmente se encuentran realizando un seguimiento a dicho proceso 
relacionando en la siguiente gráfica los avances a la fecha. 
 

 
 



 

 

 
Articulación gestión pensional Empresa de acueducto y alcantarillado de Bogotá 
 
El subdirector de prestaciones económicas del Foncep indica que se han realizado 
acercamientos dentro de la fase de diagnóstico, donde se ha evaluado el carácter jurídico 
de las pensiones legales y extralegales de la empresa de acueducto y alcantarillado de 
Bogotá y se ha definido el cronograma para el trámite de la articulación pensional, iniciando 
con el diagnostico tecnológico del acueducto y la articulación de la interfaz con la del Foncep 
requeridos en este proceso y que en la actualidad se encuentra en ejecución. 
 

 
Articulación gestión pensional Grupo de Energía de Bogotá 
 
El subdirector de prestaciones económicas del Foncep informa que se han realizado mesas 
de trabajo con la GEB, donde ellos han expresado la imposibilidad jurídica para la 
suscripción de los convenios con las fiducias, en relación al régimen privado que ostenta la 
empresa, el cual le impide tener una subrogación para el reconocimiento y pago pensional 
a cargo del distrito.   
 



 

 

 
 
 
Articulación gestión pensional Secretaría de Educación 
 
Con respecto a la articulación con la Secretaría de Educación; el subdirector de 
prestaciones económicas  informa la realización de varias mesas de trabajo en las cuales 
la secretaría ha expresado la imposibilidad legal, por la prohibición manifiesta en el artículo 
57 de la ley 1955 de 2019 (plan nacional de desarrollo) para la expedición de actos 
administrativos y el pago de las mesadas pensionales por medio del Foncep, actividad 
circunscrita en el caso de los actos administrativos al secretario de educación y en el pago 
de las mesadas a través de la Fiduprevisora, para lo cual el Foncep le ha propuesto a la 
secretaría la realización y proyección de los actos administrativos para la firma posterior de 
los mismos por la secretaria de educación y tener la posibilidad de gestionar el proceso de 
manera más directa. 
 

 



 

 

Articulación subdirección de proyectos especiales Secretaría de Hacienda 
 
Indica el subdirector de prestaciones económicas que se han realizado acercamientos con 
la subdirección de proyectos especiales y se han realizado las consultas frente a la 
articulación con otras entidades como la unidad de rehabilitación vial, donde se tiene 
programada una reunión técnica para establecer los lineamientos necesarios para la 
articulación.  

 
 
Política de atención al Pensionado 
 
La directora del Foncep indica el proceso realizado a la fecha dentro de la estructuración 
de la política pública de atención al pensionado y la fase preparatoria en que se encuentra 
dentro del ciclo para la formulación e implementación diseñado por la secretaria distrital de 
planeación cuyo producto es tener una propuesta de articulación de la política. 
 

 



 

 

Se debe hacer un trabajo conjunto entre la Secretaría de Hacienda y FONCEP para 
presentar esta propuesta, por lo que se informa que se han realizado reuniones con la 
oficina de Planeación de la SHD, donde se ha contado con el apoyo para establecer las 
mesas de trabajo y orientar la generación del documento, donde se va a involucrar también 
al área de atención al ciudadano de la SHD. Se informa que se encuentra en etapa 
preparatoria de este documento a través de un formato ya preestablecido. Identificando cuál 
es el problema central que se piensa atender a través de la política, los recursos y quienes 
están involucrados en la creación de la política. 
Se ha identificado que desde 2010 el Distrito cuenta con una política de envejecimiento y 
vejez, una política que comparte con esta iniciativa sus elementos estructurales y en ese 
sentido la construcción de la propuesta que se va a ir adelantando con la SHD, se estas 
planteando la necesidad de que se haga una intervención desde el Distrito para atender las 
necesidades y expectativas de los pensionados que podría estar enmarcada en la política 
de envejecimiento y vejez.  

 
 

 
 
 
Se concluye este punto con la intervención del Subsecretario Técnico de Hacienda, donde 
se plantea todo el apoyo de la Oficina de Planeación y de la subsecretaría Técnica para 
poder sacar adelante esta iniciativa. 

 
2.4. Lotería de Bogotá 
 
Ejecución presupuestal Proyecto de Inversión 
 
La empresa Lotería de Bogotá da comienzo a su presentación con el avance en ejecución 
presupuestal señalando inicialmente como proyecto de inversión el proyecto de 
fortalecimiento comercial y operativo de la Lotería de Bogotá enfocado en dos frentes: 
fortalecimiento comercial y fortalecimiento operativo, con un presupuesto total asignado de 



 

 

$470 millones; frente a este, a mayo se tiene una ejecución de 1.73% de lo planificado para 
contratar en la vigencia 2021 con proyecciones de ejecución de compromisos del 100% 
para el mes de octubre del presente año. En cuanto a fortalecimiento comercial, se tiene 
programado en el mes de agosto apoyar a las dos asociaciones en Bogotá de la población 
Rom tal como quedó establecido en la mesa de concertación y como apoyo a la política 
pública de Mujer y Género en septiembre se realizará una actividad con mujeres loteras de 
Bogotá, así mismo, se está en proceso de contratar la agencia BTL la cual apalancará la 
estrategia comercial de la entidad, la cual tiene como objetivo incrementar las ventas y por 
ende los recursos para el sector salud. 
 
En fortalecimiento operativo el enfoque va destinado a fortalecer el desempeño de índice 
institucional en los factores donde presentaron mayor dificultad en la última medición, 
destinando un total de recursos de $150 millones de pesos, fortaleciendo especialmente el 
sistema de gestión documental de la entidad. La ejecución del presupuesto de gastos se 
presenta en la siguiente tabla 
 

 
Proyecto BEPS 
 
Con respecto al proyecto BEPS La profesional Liliana Lara, informa sobre las diferentes 
reuniones realizadas entre la Lotería de Bogotá, Colpensiones, Secretaría de Hacienda y 
Secretaría de Planeación Distrital con el objeto de identificar el camino a seguir en la 
implementación del proyecto. Así mismo indicó que se remitió la base de datos de los 
Loteros de Bogotá a Colpensiones, una vez realizada la verificación por dicha entidad se 
identificaron como viables 856 vendedores de lotería, con esta información la Lotería 
determinó priorizar hombres mayores a 70 y mujeres mayores a 65. El resultado fue: 
Hombres: 369 Y 124 Mujeres, para un total de 493 vendedores de lotería. Teniendo que el 
proyecto es de 400 loteros y atendiendo el enfoque de género del PDD, se determinó 
otorgar el beneficio a todas las mujeres identificadas. 
 



 

 

El flujo de inversión se realizó a con un ingreso bimestral de $200.000, así como se refleja 
en la siguiente diapositiva. 
 

 
   
Precisa también, que el cuello de botella en la estructuración y desarrollo del proyecto es 
su financiación, por lo que insta a la secretaría de hacienda a realizar el aporte de recursos 
para poner en marcha el proyecto. 
 
El subsecretario José Alejandro Herrera indica la disposición de parte de la secretaría de 
hacienda en el desarrollo y obtención de los recursos para el proyecto, pero indica que 
existe una dificultad técnica y de restricción presupuestal que en la actualidad impide a la 
Lotería financiar el proyecto con recursos propios y de recibir transferencia de estos 
recursos por parte de la secretaría de hacienda, por razón de que la misionalidad de la 
entidad limita por norma este tipo de acciones y por imposibilidad en esta vigencia de 
apropiar recursos destinados para esta intervención, por lo que pide proyectar para el 2022 
esta apropiación y ajustar la meta para que se proyecte en el 2022 y no tener el 
incumplimiento para este año mientras se consiguen los recursos. 
 
La Gerente de la Lotería de Bogotá insiste en solicitar los recursos y cree que si se pueden 
obtener los recursos, que no tendría inconveniente o impedimento técnico  al realizar la 
transferencia de los recursos directamente a Colpensiones y basa su argumentación en lo 
hecho en otras ciudades con el mismo limitante si se basa en un proyecto de inversión, 
indicando además, que este gasto es un gasto público con calidad y que cumple con el 
objetivo de la política del nuevo contrato social del plan de desarrollo distrital. 
 
 
El subsecretario José Alejandro Herrera, reitera la disposición y manifiesta que se seguirán 
realizando reuniones con el fin de definir la viabilidad del proyecto y la manera como se 
podría financiar. 



 

 

 
Índice de desempeño Institucional (IDI) 
 
La Lotería de Bogotá es la entidad del sector Hacienda, que presenta un menor índice de 
Desempeño Institucional, sin embargo se resalta que la entidad pasó de 71,1 a 79,8 puntos 
entre el 2019 y 2020, con un incremento de 8,7 puntos en el IDI, siendo la entidad del sector 
que mayor crecimiento tuvo, el cual está por encima de los 5 puntos mínimos exigidos en 
el plan de desarrollo distrital, se resalta también que la entidad incrementó su puntaje del 
IDI en todas las dimensiones de MIPG, el compromiso es seguir trabajando e implementar 
las acciones necesarias, e incorporar las recomendaciones del DAFP en el plan de 
sostenibilidad de MIPG, con el fin de obtener en la próxima medición la misma tendencia 
de crecimiento.  
  

 



 

 

 
 

En comparación con otras loterías del sector, la Lotería de Bogotá se ubica en el tercer 
lugar en el ranking de desempeño institucional, como se puede observar en la siguiente 
gráfica. 
 

 
 

 
 
2.5. Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital - UAECD 
 
Ejecución presupuestal 
 



 

 

El director de Catastro Distrital inicia la presentación relacionando la ejecución presupuestal 
con una apropiación de $107.455 millones, de los cuales se han comprometido $53.564 
millones y girado $28.359 millones. En la ejecución presupuestal de funcionamiento se 
apropiaron para gastos de personal $45.028 millones, con $22.440 millones en 
compromisos y $22.440 en giros; en adquisición de bienes y servicios se apropiaron $9.341 
millones, con $4.541 millones en compromisos y en giros $299 millones. En proyectos de 
inversión se apropiaron $53.085 millones, se han comprometido $26.617 millones y se 
giraron $5.610 millones, estos a su vez se discriminan así: Catastro Bogotá con apropiación 
de $10.117 millones y con $7.588 millones en compromisos, Fortalecimiento IDECA con 
apropiación de $4.445 millones y con $1.763 millones en compromisos, Catastro territorial 
con apropiación de $31.796 millones y con $13.399 millones en compromisos y 
fortalecimiento institucional con apropiación de $6.727 millones y con $3.939 millones en 
compromisos.   

 
 

 
 



 

 

 
 

En la siguiente gráfica se aprecia en detalle la ejecución presupuestal a corte de 22 de junio 
de 2021 
 

 
 

Avance metas Plan de Desarrollo 
 
Meta 1: Prestar el servicio de gestión catastral multipropósito a 20 entidades territoriales, el 
desarrollo de la cual se encuentra al 50% 
 



 

 

Meta 2: Fortalecer la infraestructura de datos espaciales del distrito IDECA donde se busca 
integrar la información de las entidades distritales para la toma de decisiones y generación 
de valor público con un 75% programado para este año y ejecutado en un 22% 
 
En la siguiente gráfica se describe el avance de las dos metas enunciadas 
 

 
 

 
Meta 3: Actualización catastral de los predios del distrito con enfoque multipropósito tanto 
en del área urbana como rural, el nivel de ejecución es del 32% y se espera concluir con el 
100% a final de año 
 
Meta 4: Implementar el plan de fortalecimiento institucional de la UAECD, el nivel de 
ejecución es del 30% y se espera lograr una ejecución del 92% a final de año. 
 
En la siguiente gráfica se describe el avance de las dos metas enunciadas. 



 

 

 
 

Informe de Catastro Multipropósito Territorial  
 
El director indica que la UAECD presta el servicio como gestor catastral actualmente en los 
municipios de Santa Rosa de Cabal y Palmira y se encuentra atendiendo en ventanilla de 
atención al público en las dos entidades, después de llevar a cabo el proceso de empalme 
con el IGAC. 
 
El otro contrato que viene desarrollando es el de AMCO, funcionando como operador 
catastral de los municipios de Pereira y Dosquebradas. 
 

 
 



 

 

 
En términos de las 20 entidades territoriales como objetivo meta del catastro se adelantan 
conversaciones con varios municipios para prestar el servicio público catastral, indicando 
la complejidad que implica la tarea, donde se encuentran actualmente en conversación con 
la ciudad de Armenia para completar el cinturón del eje cafetero y 11 municipios del 
departamento de Cundinamarca como mercado natural. 
 
 

 
 
En la siguiente diapositiva se relacionan las dificultades que ha observado la UAECD en el 
proceso de prestación del servicio de gestión catastral 
 

 
 



 

 

 
 
En la siguiente diapositiva se relacionan las áreas de expansión urbana y rural para efectos 
de gestión catastral multipropósito 
 

 
 

 
Censo de Bogotá 
 
 
A continuación, se relacionan las metas y el avance a la fecha con respecto al censo de 
Bogotá 
 
 



 

 

 
2.6. Proposiciones y Varios 

 
 

El subsecretario Técnico informa que este espacio se deja libre para quien tenga alguna 
propuesta o proposición para plantear en el presente comité, para lo cual la directora de la 
Lotería de Bogotá informa que la Lotería de Bogotá actualmente cuenta con un software 
desactualizado y que ya no da las garantías de cobertura a los riesgos que se puedan 
presentar, por lo que solicita si es posible para la Lotería de Bogotá hacer uso de la 
plataforma tecnológica Bogdata para el desarrollo de sus procesos internos, aprovechando 
que se encuentra en el Distrito el proceso de implementación de ese sistema y se están 
distribuyendo algunas licencias en las empresas del Distrito. 
 
Para dar respuesta y claridad a la propuesta presentada por la Lotería de Bogotá, la 
subsecretaria general Diana Blanco indica que se tienen 3.000 licencias, y toca observar 
cuantas quedarían a disposición para que luego y conforme a una evaluación de 
necesidades y alcance, se pueda determinar cuántas podrían entregarse a Lotería y como 
se puede implementar y beneficiar del SAP del Distrito. Pero se aclara la complejidad del 
montaje, las dificultades que implica y los costos que puede generar cualquier desarrollo e 
implementación adicional, pero que con la oportunidad de la experiencia que ha obtenido 
la Secretaría de Hacienda en dicho proceso, especialmente en las etapas críticas de 
implementación, podría facilitar su adaptación en Lotería. Se recomienda revisar 
puntualmente el tema para ver las alternativas y ver las diferentes opciones que se puedan 
adaptar a las necesidades y presupuesto de la Lotería. 
 
El Subsecretario Técnico antes de dar por terminado el comité solicita a los participantes si 
existe algún punto para varios, dejando como punto de consideración el coordinar la reunión 
entre Catastro y la Secretaría de Hacienda y la Oficina de Planeación. Para el tema de 
Lotería con el Proyecto BEPS se deja en seguimiento el acompañamiento que está 
haciendo el equipo de asesores de la Subsecretaría Técnica. 



 

 

 
Se finaliza el comité agradeciendo a los directores de las entidades sus aportes y 
participación, así como aclarando que se enviará el acta del comité para sus observaciones 
y se dará 10 días para ajustes y comentarios. 
   
 
Siendo las 6:00 P.M., se da por terminada la sesión.  

 
 
El borrador de acta se enviará por correo, se dan 10 días y se agotará el tiempo 
 
 
 
 

________________________________ 

Juan Mauricio Ramírez Cortés 

Presidente - Secretario Distrital de Hacienda 

 

 

 

________________________________ 

José Alejandro Herrera Lozano 

Secretario Técnico - Subsecretario Técnico  

Secretaría Distrital de Hacienda 
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